

# La Crónica

DIARIO DE NOTICIAS Y ANUNCIOS

EDICION DE LA MAÑANA

<p><b>PRECIO DE SUSCRICION</b>                  HUESCA.—75 céntimos de peseta al mes.                  FUERA.—2'50 pesetas trimestre (pago adelantado).</p>	<p><b>REDACCION Y ADMINISTRACION</b>                  S. SANCHO ABARCA, 8</p>	<p><b>ANUNCIOS</b>                  CINCO céntimos de peseta la línea.                  Formas especiales y anuncios de temporada, á precios convencionales.</p>
---	---	--

## SECCION RELIGIOSA

**SANTOS DE HOY.**—Nuestra Señora de las Nieves y san Emigdio.  
**CULTOS.**—Las misas conventuales en la Catedral, Asuncion y San Lorenzo á las nueve y cuarto.  
 En San Vicente el Real, la Hora Santa de seis y media á siete y media.  
**CORTE DE MARIA.**—Visita á Nuestra Señora de las Nieves en san Pedro.

## NOTICIAS

La actitud en que se han colocado algunos tenientes de Alcalde del Ayuntamiento de esta capital, nos ha sorprendido en extremo; porque, presentada la dimision por la Corporacion en masa, lo más procedente era que cada uno se hubiera quedado en su puesto todo el tiempo que el Gobierno se tomara para resolver, y no dejara al vecindario hñérfino de representacion.

De mucho peso podrán ser las razones con que esos ediles traten de justificar su conducta en este punto, pero ante la gravedad de las circunstancias, y tratándose de dar importancia á unos actos que están muy por bajo del solemne y trascendentalísimo llevado á cabo por todo el Municipio la obligacion de velar por los intereses de sus comitentes queda toda entera en pié, y la responsabilidad subsistente.

En tiempos de bienandanza, ni son tan precisos los grandes génios ni indispensables tampoco los hombres de férreo temple; todo marcha viento en popa; mas en los adversos, los que tienen conciencia de su deber y con él saben escudarse ante el peligro, no huyen, sino se agolpan á la brecha y defienden con el corazon y con el alma lo que en el alma y en el corazon queremos todos: nuestra salud y nuestros derechos.

La mayoría de nuestros abonados sabe perfectamente que las agencias telegráficas adelantan las noticias, y tanto más, si estas tienen bien organizados los servicios. Nos consta que la «Fabra» reúne estas condiciones, y no hemos vacilado en contratar con ella para todo aquello que más pueda convenir á nuestros suscritores. Creemos que estos aceptarán de buen grado este servicio, que hacemos exclusivamente en su obsequio.

Los pueblos que cuentan con fuentes de aguas potables dentro de sus términos, y se atienen á las prescripciones de la higiene, aunque el cólera los invada, sufren mucho menos que los en que se carece de buenos manantiales. Es cosa probada que la epidemia ni arrecia ni dura mucho. Sometámonos pues, á un buen regimen de alimentacion y no nos demos á excesos, que si siempre perjudican, ahora con doble motivo pueden causar nuestra ruina y nuestra muerte.

Los aficionados á la caza de la codorniz andan muy disgustados por *esos trigos* de Dios, donde no ven ni una á quien echar la visual con un ojo de la cara. Verdaderamente es un contratiempo que haya cazadores y no haya codornices.

Lo sentimos por los primeros y nos alegramos por las últimas.

En la tarde del 3 de los corrientes salió de la Iglesia del Hospital provincial y recorrió las principales callas de esta ciudad la anunciada procesion de San Roque, en la cual tomaron parte el clero, las cofradias y asociaciones religiosas. La concurrencia no pudo ser mas numerosa, y formaban en la

carrera personas de todas las clases sociales. El conjunto presentaba un cuadro animadísimo y edificante, porque el fervor era grande, y el mas completo orden reinaba entre aquella, á veces, apiñada muchedumbre. En resumen: el espectáculo religioso fué sorprendente y conmovedor.

Sigue nuestra ciudad en estado de guerra.  
 Siguen los portales sin casillas.  
 Sigue el cuerpo de carabineros escudando á los empleados del cobro de los consumos.  
 Sigue el Sr. Cos siendo ministro de Hacienda.

En el Consejo de ministros celebrado bajo la presidencia del Sr. Cánovas parece que se habló de largo sobre consumos, y entre el Sr. Cos-Gayon y el Sr. Villaverde hubo un fuerte altercado, sin consecuencias, por supuesto.

En esta cuestión le pasa al Sr. Villaverde lo que al tabernero que, despues que el borracho rompe el porron, tiene que recoger *los tiestos*.

En Cartagena aumentan de una manera alarmante las invasiones coléricas, y se teme ocurra algun sério conflicto á consecuencia de la escasez de fondos con que hacer frente á la epidemia y la paralización de trabajos.

Han ocurrido algunos casos de cólera en Nanclares.

Ha salido para Francia el ex-ministro de Gobernacion señor D. Pio Gullon, y para Berlin el director de comunicaciones D. Aquilino Herce.

Se han presentado dos casos de cólera en la ciudad de Pamplona.

En la *Gaceta* del 13 aparecen los reales decretos nombrando gobernadores para las provincias de Granada, Málaga, Sória, Lugo y Jaen. Hasta 12 faltan 7; y..... hasta 49, 44.  
 Se continuará.

Nuestro apreciable colega zaragozano *La Derecha* hace relacion suficiente de las miserias y desventuras de Erla. Allí, dice, no queda Ayuntamiento, ni médico, ni boticario, ni tiendas, ni nada: solo hay cadáveres insepultos.

Y añade:  
 Que en la expresada poblacion solo se piensa (refiriéndose á una carta) en desalojar las casas, acampar en las afueras y prender fuego por los cuatro costados á la poblacion.  
 No decimos más, porque el cuadro, hasta aquí, es bastante horroroso.

Nos dicen de Zaragoza, que al visitar el dignísimo director general de Administracion y Sanidad militar, general Salamanca, el regimiento de Galicia, parece que mostró algun disgusto por no haberse prestado la guarnicion á sufrir la vacunacion Ferran.

El general Salamanca declaró ante los jefes y oficiales de aquella guarnicion, que no solamente está revacunado él por la vacuna anti-colérica del referido doctor, si que lo está tambien toda su familia, con grande contentamiento suyo.

De nuestro apreciable colega *El Liberal*, copiamos lo siguiente:

«LO DE REUS.—El sábado se presentaron de pronto en las casas de los tratantes en especies sujetos al impuesto de consumos de aquella ciudad, los empleados del ramo, con objeto de aforar las existencias, y en cuanto se apercibió el vecindario, formóse instantáneamente un grupo que empezó por silbar á aquellos agentes, y no se sabe cómo hubiera terminado el asunto ó no haber huido los empleados, que se refugiaron en el cuartel de la Guardia civil. Algunas tiendas se cerraron y largo rato permanecieron grupos frente al cuartel.

Esos funcionarios habían dado principio á tan delicadas operaciones sin el previo consentimiento, sin el menor aviso á la autoridad local y sin ir acompañados de los concejales que la ley previene; de manera que la autoridad, que nada supo hasta despues del tumulto, suspendió las operaciones hasta nueva orden.

Las ocurrencias del sábado, en que llenaron las calles de improvisos millares de personas en actitud agresiva, prueban la indignación del vecindario contra la serie de medidas vejatorias de que viene siendo objeto hace más de un año.

Por la noche llegó á Reus un delegado del gobernador de Tarragona, con propósito, segun parece, de formar un Ayuntamiento en reemplazo del dimisionario. Acerca del éxito de su empresa, vean nuestros lectores el telegrama que recibimos, por cierto, con buen retraso:

«Reus 1.º de Agosto (2 t.)

Sr. Director de *El Liberal*: El alcalde dimisionario entregó la alcaldía al delegado del gobernador. Convocados el Ayuntamiento dimisionario y el nombrado gubernativamente, nadie se ha presentado. El representante del gobernador se ha marchado á Tarragona, y la poblacion se ha quedado huérfana por completo de autoridad civil.—*El corresponsal.*»

En Huesca nos encontramos en idénticas circunstancias, y lo raro del caso es, que no solo ha dimitido en masa el Ayuntamiento, sino que hasta particularmente, y mientras el Gobierno resuelve, varios Tenientes de Alcalde han hecho la renuncia, sin acordarse siquiera que todavia viven sus electores.

Por lo oneroso del cargo, se explica; pero por lo honorífico.....

En el museo nacional de Washington hay la curiosa planta llamada en Inglaterra «blandesvoort» (hierba vejica), vegetal acuática de gran tamaño, que flota en las aguas, donde hace presa de gran número de peces, que sujeta con unas vejiguillas que tienen sus hojas.

Los peces pequinillos que tienen la imprevision de ponerse al alcance de las hojas de esta planta rara, son aprisionados entre las hojas y estrujados por ellas hasta que mueren.

Un ingeniero sueco, Mr. Sjober, no ha querido quedarse atrás en esto de inventar horrores que harían de las guerras modernas un pálido reflejo del salvajismo antiguo.

Se echó á discutir sobre una nueva sustancia explosiva que ha llamado *romite*.

Las experiencias practicadas recientemente en la fortaleza de Wartom en presencia de gran número de oficiales de todas las armas, han dado los resultados que el autor del invento se proponía.

En efecto, todas las granadas de *romite* con que se cargó un cañon de retrocarga reventaron á la perfeccion y con gran fuerza á 1000 metros. La comision de experiencias aconseja además el empleo de la *romite* para la explosion de las minas.

El nuevo producto se recomienda por la facilidad en ser fabricado sin complicados mecanismos; las explosiones no pueden verificarse por compresion, sino por ignicion; no se congela, es rabiosamente energético y cuesta barato.

Refiere *El Defensor de Granada*, que una de estas noches llegaron dos sacerdotes, tropezando por las sinuosas cuevas de Zenete, á una humilde casa donde se oían lamentos. En una habitacion reducida y humeda, sobre un jergon, se revolvian dos cólericos. ni alimento, ni médico, ni medicinas; nada habia. Los dos sacerdotes se acercaron á los enfermos, los abrigaron, los asistieron, les suministraron medicinas que llevaban, dejaron una buena limosna é instrucciones á la familia sobre lo que habian de hacer, y se marcharon sin decir sus nombres. Lo mismo hicieron despues con otros varios infelices que morian en la mayor miseria y abandono.

Los pobres no habian sabido quiénes eran aquellas dos personas caritativas; pero alguien se fijó en su fisonomía y ha revelado á *El Defensor* que eran el arzobispo de Granada Sr. Mazon, y su secretario el arcediano de Cuenca. Sr. Granadino.

¡Hermoso ejemplo de abnegacion!

Diez médicos de Granada han sido atacados del cólera.

El médico municipal, Sr. Molina y los Sres. Granizo y Guerrero, médicos del hospital militar y de la beneficencia, respectivamente, se hallan ya restablecidos.

Estadística que forma un periódico de las defunciones ocurridas en Zaragoza desde que se declararon los primeros casos del cólera morbo asiático, y cifra aproximada total de defunciones:

Defunciones en el distrito de San Pablo durante el mes de Julio, 1.009.

Idem id. en el distrito del Pilar, 419.

Total de defunciones en el mes 1428.

Defunciones en igual mes durante el año de 1884, 358.

Diferencia de este año, 1.070.

Mas 63 de enfermedades sospechosas registradas así, desde que ocurrieron los casos en la calle del Pilar en el mes de Junio, 63.

Defunciones producidas por el cólera desde que se notaron los primeros casos, 1.113.

El *Diario Médico-Farmacéutico*, refiere el siguiente episodio que dá la medida de prevencion con que el pueblo de Madrid mira á los médicos:

«Un distinguido amigo nuestro, médico militar (muy competente, por cierto, en epidemiología), es llamado para visitar á un soldado de.....

El profesor reconoce el cólera con todos sus síntomas y dispone la traslacion al hospital del enfermo. Este lloraba como un niño.

¿Por qué lloras? Dice nuestro amigo.

—¡Ay! señorito, porque allí me van á matar.

El profesor no se compadece, y el paciente va al hospital militar. Allí se le asiste con esmero y solicitud (como á todos) y el enfermo entra en reaccion.

Por la tarde va á verle el médico de su regimiento, le encuentra mucho mejor, y le dice:

—¿Ves cómo no te has muerto?

—¡Toma! ¡Como que me ha recomendado usted!

El infeliz soldado se cree hoy deudor de una *gracia de indulto* al médico á quien nos referimos.

¡Cuando acabarán los efectos de la ignorancia!»

Dice un periódico de Bilbao:

«Ayer parece que hubo gran alarma entre las operarias de la Fábrica de Tabacos, por haber sufrido fuertes cólicos varias de ellas, lo cual bastó para que se las creyera atacadas del cólera.

Nada tiene de extraño lo ocurrido, ni hay que culpar para ello al cólera, puesto que las operarias indispuestas debieron su malestar á haberse atracado de ciruelas silvestres, fuera de sazón.

Si cualquiera indisposicion, aun la más natural, ha de alarmarnos, estaremos peor que si bubiera cólera, cuando por fortuna, la salud sigue siendo excelente en nuestra villa.»

A las mismas causas ha sido debida la alarma que se ha producido en nuestra ciudad, sin que afortunadamente haya el menor fundamento hasta la fecha.

Habiendo acordado el Ayuntamiento la supresion de las férias y espectáculos que debian celebrarse en el presente mes, se han desestimado las instancias de los que pretendian levantar barracas en la Sendeja.

Esto dice el *Irurac-bat* de Bilbao.

Nuestro apreciable colega *La Derecha* publica un suelto del cual tomamos lo siguiente:

«Ayer celebró sesion la comision provincial con objeto de resolver el conflicto suscitado por no querer los médicos asistir á los enfermos atacados de la epidemia reinante, fuera del casco de la poblacion. De los 15 facultativos que asistieron, 14 se negaron á practicar ese servicio. El señor Ordaz, se comprometió á visitar los invadidos, siempre que se le proporcione personal suficiente.»

Ha fallecido en Zaragoza víctima de la epidemia reinante, la esposa de nuestro querido y respetable amigo D. Cándido Domingo y Ginés, Catedrático y Secretario que fué en la Escuela Normal de Maestros de esta ciudad.

Acompañámosle en su justísimo dolor y le deseamos gran fuerza de ánimo para soportar tan irreparable desgracia.

La revista quincenal *La Higiene para todos*, dá á sus lectores los siguientes consejos para la quincena:

*El tiempo y la higiene* —Bochorno irresistible en las horas del día; asfisia creciente durante la noche; inquietud, malestar y abatimiento á todas horas: hé aqui la síntesis del periodo quincenal que acabamos de recorrer en lo que mira á sus efectos sobre el individuo.

El abundante sudor que baña el tegumento, agota tan rápidamente los líquidos de la economía, que esta pide reparación de ellos á todas horas. De aquí la sed inextinguible, que lleva casi por necesidad al abuso de las bebidas.

Como este es el punto más saliente de la higiene de esta época del año, insístiremos en lo que ya tenemos apuntado.

El agua de arroz y el agua de limon, el agua carbónica y la cerveza, si es buena, son las bebidas más indicadas en estos días y las más sanas. Húyase de las muy frias y heladas sobre todo estando el cuerpo sudando y en ebullicion la piel. En estos casos es preferible una taza de té ó de manzanilla, adicionada con una cucharadita de buen cognac.

Los baños contribuyen muy mucho á calmar, siquiera sea por unas horas, esa sensacion tan viva y tan tirana, que nos impulsa á abusar de las bebidas en perjuicio del estómago.

Sean ligeras las comidas y sin especiados, nada de embutidos ni quesos. Las verduras son convenientes, lo mismo que las frutas, en buen estado, porque facilitan jugos para el acto de la digestion,

Los excesos de todas clases, pero sobre todo en las comidas, pueden ser de fatales consecuencias en los tiempos que corremos; es más: pueden ser mortales en pocas horas. Se registran algunos casos.

El actual estado de cosas exige, pues, una prudencia suma: pero, esta prudencia no debe confundirse nunca con el miedo.—*Dr. Veritas*

Leemos en *La Semana Católica*:

«Ya hemos dicho en varias ocasiones, y lo repetimos hoy, que son falsas, y que estan reprobadas como supersticiosas, por varios prelados de España, ciertas oraciones que corren contra la peste, y que se suponen halladas por un sacerdote en el acto de celebrar el Santo Sacrificio en el altar del Santo Sepulcro de Jerusalem.

Igualmente lo está la supuesta carta que se dice escrita de mano de Nuestro Señor, que se encontró en la patena, celebrando misa en Roma otro sacerdote.

Y las cruces que corren impresas para colocarlas en las puertas de las casas, adornadas con signos y letras cabalísticas.»

Hace algun tiempo que la catarata del Niágara está iluminada en ambos lados durante la noche por la luz eléctrica, encerrada en grandes globos de cristal, pintados de todos los colores del arco iris; así de noche, como de día iluminado por un sol espléndido, todos los matices del prisma se reflejan en la espesa bruma de las aguas. La luz eléctrica es tan intensa, que los reverendos padres Carmelitas de un convento situado al otro lado del Niágara, en el Canadá, pueden ahorrarse otra luz, porque con ésta leen perfectamente el Breviario asomándose á las ventanas.

Los periódicos alemanes hablan del notable experimento hecho por Horn en Munich.

«Colocóse sobre el conductor de una máquina eléctrica con un disco de cristal de tres piés de diámetro, al que se habia dado rápido movimiento, el extremo de un alambre, cuyo opuesto extremo estaba sumergido en un vaso de agua saturada de ozono; y se vió que el agua quedaba saturada de una combinacion de cianuro. Respirando ó bebiendo se experimentaron todos los síntomas precursores del cólera, seguidos de una violenta colerina, y el remedio que curó instantáneamente aquella enfermedad, excitada artificialmente, consistió en agua saturada de ozono. La utilidad del experimento está en que inducirá á analizar el agua potable y á destruir las combinaciones de cianuros que contenga. Es ya un hecho conocido que despues de tormentas violentas el aire fuertemente ozonizado, el cólera disminuye.

Se ha fugado del presidio de Cartagena el confinado Antonio Fernandez Sanchez.

«En Wiesbaden se ha desarrollado una epidemia que presenta todos los caracteres de tífis y está causando muchas víctimas.

Los atacados son unos 70 por término medio cada día. Ahora hay unos 800 enfermos.

Ataca á personas de todas clases y condiciones.

No bastando los hospitales, ha sido preciso construir barracones.

Como se trata de una ciudad célebre por sus baños, donde acude mucha gente en ésta época, las pérdidas por la epidemia son incalculables.»

A las tres y 25 minutos se sintió el día 2 de Agosto por la tarde en Motril una oscilacion terrestre muy perceptible, que duró de cinco á siete segundos, en direccion N. S.

Los efectos del terremoto no son aun conocidos. El vecindario está atribulado con tanta calamidad.

## TELEGRAMAS POSTALES

París 2.

El gobierno francés pedirá á las Cámaras antes que se suspendan sus sesiones un crédito de 947.000 francos para las factorias del golfo de Guinea.

Sobre esta cantidad se pagarán 300.000 francos, para indemnizar á la Asociación africana.

El ministro de la Guerra ha recibido un telegrama del general en jefe del ejército francés, que opera en el Tonkin anunciando que dos antiguos ministros annamitas rebeldes, han sido capturados, y que el país está pacificado.

NOTA.—Faltan los despachos de anoche y esta mañana por interrupcion de las líneas telegráficas.

Agencia Fabra.

París 3, (6'25 tarde).—4 por 100 Exterior.—Español 000.

Ha causado en ésta muchísima impresion la noticia de la aparicion del cólera en Marsella.

Las autoridades toman precauciones para evitar la propagacion de la epidemia, caso de que desgraciadamente resultase cierta la noticia, que niegan en absoluto los periódicos de dicho punto.

Entre los comunistas ha causado mala impresion la noticia de haber sido preso en Colon el incendiario Prestain.

Madrid 3 8'25 noche.

Bolsin tarde.—Madrid.—Contado 59'75.—Fin mes 59'60.—Exterior 59'40.—Próximo 000.—Amortizable 78'10.—Cubas 87'75.—Banco de España 335.50—Dinero.—Barcelona.—Interior 59'70.—Exterior 59'35.—Londres 57'87.

El Director general de Beneficencia y Sanidad, ha visitado esta tarde el Hospital del Cármen, dictando algunas medidas higiénicas.

Ha fallecido en Cartagena de un ataque apoplético, el capitán de navio D. Juan Comantes.

El Secretario del Gobierno civil Sr. Aranda, se halla algo indispueto.

Algunos médicos de esta capital han sentido los primeros síntomas de la enfermedad reinante.

Madrid 3 10'15 noche.

En el Consejo de Ministros celebrado hoy bajo la presidencia del Sr. Cánovas, se ha tratado de la distribucion que debe darse á los fondos recaudados con destino á las provincias invadidas por el cólera; de la cuestion de consumos; del curso que lleva la epidemia; de la combinacion de Gobernadores que debe hacerse con motivo de la dimision de Solier; de los nombramientos de Senadores Vitalicios y del viaje de Rey.

En Madrid se han registrado hoy 35 invasiones y 23 defunciones en la capital. En Cabanilla de la Sierra 1 invasion; Alcalá de Henares 17 y 4; Extremera 6 y 1; Villaconejo 4 y 1; Chinchon 9 y 7; Villaverde 2 y 1 y Venturada 2 y 1.

En provincias la epidemia continúa haciendo estragos.

Madrid 3 11'20 noche.

Ha salido para Alemania el Sr. D. Ramon Necedal, con objeto de tomar baños.

Han sido denunciados *El Motin* y *El Porvenir*.

Madrid 4 2'15 madrugada.

El Sr Silvela marchará hoy á la Granja para la firma de S. M. varios decretos de Gracia y Justicia.

A. M.

## SECCION DE ANUNCIOS

## LA CRÓNICA

## DIARIO DE NOTICIAS Y ANUNCIOS

SE PUBLICA TODOS LOS DIAS MENOS LOS LUNES

PRECIOS DE SUSCRICION.—En Huesca, 0'75 céntimos de peseta mensual.

FUERA.—2'50 pesetas trimestre.

Se suscribe en la administracion del periódico, calle de SANCHO ABARCA, número 8.

Tres anuncios mensuales, de CUATRO líneas cada uno, gratis para los suscritores.

## BAZAR OSCENSE

Plaza de Zaragoza.

## ENTRADA LIBRE

Establecimiento por secciones.

Novedades en toda su extension.

Gran remesa crómos novedad, molduras alemanas para cuadros, y confeccion de los mismos. Espejos.

Baulería y mundos sin rival.

Camas de hierro.

Inmenso surtido y novedad en lámparas y quinqués alemanes.

PLAZA DE ZARAGOZA

HUESCA.

DON JOSE PATRICIO LOPEZ

AGENTE DE NEGOCIOS

Zarandía 15, segundo.—Huesca.

Esta agencia se ocupa de la liquidacion de intereses de inscripciones de propios y cobro de los mismos, así como tambien de la formacion de cuantos documentos se le encarguen.

En la peluquería de Gregorio Saso, San Orenco 29, se necesita un dependiente que sepa su obligacion. 3

Se vende un organillo de manubrio con piezas picadas al papel por DOCE duros. Se dará con 16 piezas: en la redaccion de este periódico enterarán.

En la Plaza de Lizana, número 5, hay un entresuelo vacante. Informarán en la misma casa.

PALOMOS.—Se venden de cria de inmejorable calidad. En la imprenta de este periódico darán razon.

HOJALATERÍA

DE

JOSÉ TOÑOLA

Calle de Santo Orenco

HUESCA.

Se construyen toda clase de canales de zinc, plomo y hoja de lata: se hacen composturas de bombas y demás efectos propios del oficio.

## Nogués, hermanos

En este antiguo y acreditado establecimiento de cordelería, alpargatería y demás artículos propios de tal género de industria, hallará el público la puntualidad, economía y esmero más recomendables y que tantos favores le han proporcionado en el transcurso de los años que la casa se abrió al consumo.

Se envía notas de precios á quien la solicite.

COSO BAJO, 44. HUESCA.

CALENTURAS.—Cuartanas, tercianas y cotidianas, toda clase de fiebres palúdicas ó intermitentes se curan infaliblemente con las píldoras febrífugo-infalibles de Fernandez, Caja de 40 píldoras para las benignas, 12 rs., y de 81 para las rebeldes, 24 rs., y por 2 rs. más se remiten por el correo. Se hacen por fanegas, se venden millones de cajas, y las imitaciones no han podido mermar la inmensa clientela. Expendedores y elaboradores por mayor, Plaza de la Villa, 4, laboratorio; y por menor, Sacramento 2, botica, y en todas las buenas boticas y droguerías de España y de Huesca y su provincia. d-0

DENTICINA INFALIBLE.—Lo saben todas las madres. Ni un solo niño muere de la denticion pues los salva aún de la agonía. brotan fuertes dentaduras, reaparece la baba, extingue diarrea y accidentes, robustece á los niños y los desencanija. Una caja, 12 reales, que remite por 14 el autor, P. F. Izquierdo, Madrid, Sacramento, 2, botica, y plaza de la Villa, 4, por mayor y todas las boticas y droguerías de España y en todas las de Huesca. d-0

PERRA DE CAZA.

Se cede con un perrito de mes y medio que está criado. Informarán, Padre Huesca, 22.



## ESQUELAS FUNERARIAS

Se reciben para su insercion en la Administracion de este periódico hasta las cinco de la tarde del dia anterior al de su publicacion.